

El alcalde de Coacalco dice que ya pidió ayuda

Gobierno federal no se da por enterado de la tragedia: RRM

● La administración estatal ya entregó 11 millones de pesos para los vecinos

● Para reparar las seis calles destrozadas requieren de una cantidad similar

Coacalco • Alicia Rivera

El alcalde de esta ciudad, Roberto Ruiz Moronatti, informó que el gobierno del Estado de México destinó 11 millones de pesos para apoyar a la gente que perdió sus muebles y aparatos electrodomésticos en la **tromba** del viernes pasado con monederos electrónicos "que aunque sabemos no pueden recuperar al 100 por ciento sus muebles, es una ayuda necesaria".

En entrevista, el edil dijo que para la reparación de seis calles que quedaron devastadas por el alud de **agua**, piedras y lodo, se requieren 7 millones –aunque

hay muchas calles más- y que se solicitó este apoyo al gobierno federal "sin embargo, tristemente lo digo no ha habido respuesta, el gobierno federal pareciera que no se ha enterado de lo que pasó en Tultitlán, Ecatepec y Coacalco porque hemos estado en comunicación los presidentes municipales y no ha habido el respaldo ni el apoyo".

Ponderó el apoyo del gobernador Enrique Peña Nieto, quien ha visitado reiteradamente a las comunidades afectadas y entregará un apoyo de casi 11 millones de pesos para la gente afectada "que perdió sus salas, sus colchones, su refrigerador".

Respecto de las cinco viviendas de la colonia Ejidal que prácticamente fueron destruidas por el alud que bajó de la Sierra de Guadalupe, dijo que el gobierno municipal buscará la forma de ayudar a las familias a reconstruir sus casas.

El edil comentó que fueron 19 colonias que sufrieron el impacto del **agua** y aunque no se puede apoyar a todos al 100 por ciento, se trabaja para normalizar la situación en el municipio. ■ M

